

Todo lo que nunca te dije (y algunas cosas que tal vez no recuerdes)

Fecha de la actividad: 29 de agosto del 2023

Hora : 10 am

Alumno : Pérez Mejía Jocelyn

Contabilidad 4-2

Autor : Luis Francisco Guerrero Hernández

Mateo y Leonardo eran amigos cercanos que se unieron para participar en un programa de adopción de perritos. En ese momento, Mateo no tenía dudas sobre su sexualidad. La duda sobre la sexualidad de Mateo surgió cuando él y Leonardo compartieron un viaje en carro. Este evento marcó un punto de inflexión en la relación entre los dos amigos. La situación alcanzó su punto máximo en una fiesta a la que Mateo y Leonardo asistieron juntos. En ese momento, Mateo decidió escribir una carta a Leonardo en la que expresó sus sentimientos y dudas sobre su orientación sexual. A pesar de la confesión de Mateo en la carta, la historia no concluye con ambos amigos juntos, lo que implica que sus caminos tomaron direcciones diferentes después de este evento. Este reporte resume los eventos clave de la historia de Mateo y Leonardo, destacando el momento de duda en la sexualidad de Mateo y su expresión de sentimientos a través de una carta. Si necesitas información adicional o análisis específicos, por favor, házmelo saber

